
LAGO SANTO - I discussi lavori di va-
lorizzazione del Lago Santo sembrano
davvero aver colto nel segno auspi-
cato dall’amministrazione comunale
guidata dal sindaco Damiano Zanotel-
li, tutelando nel contempo le specifi-
cità ambientali del luogo, rappresen-
tate dal gambero di lago e da alcune
specie vegetali rare. 
Per toccare con mano l’operato del
Comune, il vice presidente e assessore
all’ambiente della Provincia Mario To-
nina, mercoledì ha effettuato un so-
pralluogo al Lago Santo. Ad accom-
pagnarlo il sindaco e i  tecnici che la-
vorano per il Comune, nella realizza-
zione degli interventi sull’area.
«Oggi – ha commentato il vice presi-
dente - possiamo confermare che i la-
vori vanno nella giusta direzione, per
una corretta valorizzazione del Lago
Santo. Nei mesi scorsi ci eravamo as-
sunti l’impegno di fare un sopralluogo
per vedere il risultato dei lavori, che
come abbiamo sentito devono essere
ancora completati. Oggi possiamo
confermare la validità degli interventi
fatti dall’amministrazione comunale,
con lo spirito di garantire la sosteni-
bilità e la tutela dal punto di vista am-
bientale e nello stesso tempo di dare
la giusta valorizzazione a questo im-
portante lago in quota che da sempre
offre anche un’attrattiva sia per i tren-
tini che per molti altoatesini. Bene ha
fatto l’amministrazione comunale ad
assicurare attraverso questi interventi

la valorizzazione di quest’area».
I lavori già realizzati, come ha spiegato
il sindaco, riguardano la sistemazione
del sentiero circumlacuale, con lo
sbarrieramento che garantisce l’ac-
cesso anche alle persone con disabi-
lità migliorandolo anche per le fami-
glie che si recano al lago con i passeg-
gini. È stato fatto inoltre un riporto
sulla parte di spiaggia che più soffriva
di problemi di ristagno. È stata inoltre
fatta la pulizia del canale di scolo che
garantisce il mantenimento di un ade-
guato livello delle acque limitando i
problemi di ristagno.
In previsione vi sono  la sistemazione
della seconda parte di spiaggia, dove
c’è la torretta del bagnino, la realizza-
zione del pontile, sempre per l’area
per uso balneare e ricreativo, e un pia-
no di contenimento del canneto da
concordare con la Rete di riserve e gli
uffici ed enti che si occupano di tutela
ambientale.
«La soddisfazione per quanto è stato
fatto - ha sottolineato Zanotelli - è negli
occhi e nei commenti delle tante fa-
miglie che quest’estate stanno bene-
ficiando della bellezza del lago anche
con i bimbi piccoli, grazie al percorso
sbarrierato che rende possibile l’ac-
cesso a passeggini e carrozzine per
disabili. Funziona anche la casetta-
bar con servizi gestita dall’Happy
Ranch. Qualcosa da migliorare c’è an-
cora, ma siamo soddisfatti oltre le
aspettative».

      Anche l’assessore provinciale all’ambiente Tonina molto soddisfatto dell’operato del ComuneCEMBRA
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